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第2615回例会 2020年9月18日㈮

○ 堀江　和弘　パスト会長　追悼例会 ○ 月初めのお祝い
○ 卓話
　 職業奉仕委員会　委員長　岩田　潤一　君

次回の例会プログラム 10月 2日（金）
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グエン　チュン　ミンユン君　米山記念奨学生
 

米山記念奨学生　グエン　チュン　ミンユン君
　皆様こんにちは、早速
ですが最近の勉強や活動
について報告をさせて頂
きます。学校の授業の方
はオンライン授業で、商
法の会社法のＳと総則商
行為法のＡと言う学科の

単位を取得出来ました。
　７月15日にベトナム国営放送局ネットベト（ＶＴ
Ｃ10）の、『在日ベトナム留学生の生活』と言う番
組に出演させて頂きました。又、つくばラジオ放送
局の立川さんから出演の依頼があり、７月29日に出
演させて頂きました。YouTubeに乗せる予定です
ので、是非私の『IKU IKU　CHANNEL』でご
覧ください。
　国際理解教育・開発教育の授業やイベント等で、
千葉県内に住んでいる外国人・ジャイカボランティ
アのOB・OG、ジャイカシニアボランティアを講
師として紹介している『ちば出前講座』と言うプロ
グラムに参加し、ベトナム人・ベトナムの文化の資
料を提供して、９月30日に、成田小学校で講師とし
て授業させて頂きます。
　最後に、通訳の仕事で、OEM契約を締結してい
るベトナムの会社が日本の会社のマッサージボ
ディークリームを１年掛かってやっと８月17日にベ
トナム港に輸送でき、そろそろ市場にて販売される
予定となりました。
　以上の様な活動につきましては、10月に卓話にて
詳しく発表したいと考えておりますので、宜しくお
願い致します。本日は、ありがとうございました。

【 訃　報 】
　当クラブ会員であります堀江
弘会員（83歳）が、９月５日に
ご逝去されました。
〈クラブ経歴〉
・在籍 45年　
・マルチプルポールハリスフェロー ９回
・米山準功労者 ８回
・ベネファクター
長い間ご苦労様でした。ご冥福を会員一同お祈り申
し上げます。

乾　杯　　関口　哲勇　パスト会長
　９月に入っても30度を
超す日が続いております
が、「暑さ寒さも彼岸ま
で」と言われております
が、暑いのも後１ヶ月た
らずです。乗り切りま
しょう。

　栗原年度の最大の行事である『ガバナー公式訪
問』も新型コロナ禍の中、栗原会長・間下幹事さん
のコロナ対策のもと、無事終了致しました。ご苦労
様でした。
　３月以降、日本のみならず、世界中が新型コロナ
との戦いですが、一向に収束に向かう気配がありま
せんが、『止まない雨は無い』の例えの様に必ず収
束します。焦らずに、気長にコロナと戦っていきま
しょう。
　それでは、結婚のお祝い・誕生日のお祝い・在籍
祝いと会員の皆様の健康を祝して乾杯しましょう。

■９月在籍祝い
　（出席委員会委員長　小野正人君より）
遠藤源一郎　君　在籍22年
青木　滋延　君　在籍16年
阿久津　理　君　在籍10年
濱中　　忍　君　在籍８年

■９月結婚祝い
　（親睦・家族委員会委員長　浜野雅之君より）
斉藤百合子　君・　信行　様　９月23日
田口　哲也　君・　宣子　様　９月12日
福富　浩志　君・美智子　様　９月26日

■９月誕生日祝い
　（親睦・家族委員会委員長　浜野雅之君より）
田村　武敏　君　９月18日（心身共に若さが欲しい）
立岡　喜一　君　９月20日（ ゴルフでエイジシュー

トが欲しい）
田口　哲也　君　９月12日（仕事上の強運が欲しい）
篠崎　清忠　君　９月３日（ コロナの無い世界、本

当はお金が欲しい）

以上　10名（田口哲也君　２重の祝い）おめでとう

第2614回　9月4日  例会報告

司会・進行 ソング
【演奏題目】

国家　君が代

古河ロータリークラブの歌

ゲスト紹介
月初めのお祝い

野澤　豊輔　パスト会長

ゲスト挨拶
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ございます。

出席委員会　小野　正人　委員長

米山記念奨学生委員会　相良　登　委員長
　米山記念奨学会特別寄
付金のご連絡です。本日
現時点で53名のご協力を
頂いております。100％
を目指しておりますので
引き続き宜しくお願い致
します。

親睦・家族委員会　浜野　雅之　委員長
　第１回栗原年度ゴルフ
コンペの連絡です。皆様
ご協力ありがとうござい
ました。９月10日 和田
家さん駐車場　朝７時30
分集合出発です。直接行
かれる方は、私の方まで

ご連絡下さい。

国際奉仕委員会　田村　武敏　委員長
　本日の理事会に置きま
して、当地区のプロジェ
クト『この指とまれ』参
加の件ですが、コロナ禍
での影響による様々な制
限のある中、５クラブか
ら４項提唱されている中

で、日立ＲＣ・下館ＲＣの共同提唱しております、
『ネパール貧しい子供達への修学支援のプロジェク
ト』に賛助金を出すことが承認されました。内容に
つきましては、ネパールの貧しい子供達に学用品を
支援するプロジェクトになります。このプロジェク
トに当クラブも賛同致したことを、皆様にご報告致
します。

プログラム委員会
谷村　則幸　委員長

町田　晴彦
副幹事・会計

委員会報告

会員数 56名
出席者数 44名

出席免除者数 ２名

うち欠席者数 12名
事前連絡者 ５名

出席率 90.00％

ニコニコBOX（敬称略）

栗原　　清 ガバナー公式訪問会員の皆様大変ありが
とうございます。

関口　哲勇 『月初めのお祝い』の乾杯の発声をさせて
頂きます。

川島　陽一 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

蓮見　公男 早川宏さん・鈴木敏雄さん卓話楽しみに
しています。

大和田五郎 早川宏さん・鈴木敏雄さん卓話楽しみに
しています。

野澤　豊輔 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

川島　　栄 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

遠藤源一郎 在籍祝いを頂きます。

野村　利夫 早川さん・鈴木さん卓話楽しみに聞かせ
て頂きます。

間下　　保 先週は、ガバナー公式訪問にご協力頂き
ましてありがとうございました。早川さん・
鈴木さん卓話楽しみにしています。

野村　久男 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

塚田　晴夫 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

関　　義明 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

伏木　利光 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

坪野　　潔 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

谷村　則幸 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

森田　一雄 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

遠藤　　誠 早川さん・鈴木さんイニシエーションスピー
チ楽しみにしています。

小野　正人 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

岩田　潤一 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

９月お祝いを受けられた方

10月例会プログラム
回・日付 例 会 内 容 場所・時間

第１例会
第2616回
10月２日㈮

月初めのお祝い
卓話
職業奉仕委員会
委員長　岩田　潤一　君

例会場
12：30～
13：30

第２例会
第2617回
10月16日㈮

卓話「米山月間に因んで」
米山奨学生
グェン・チュン・ミンユン　君
(ベトナム）

例会場
12：30～
13：30



4

KOGA Rotary Club Weekly Report Vol.55

間下　保　幹事
１. 本日、第４回の理事役
員会が開催されました。

　 ① 防犯カメラ設置の件　
承認

　 ② 2021-2022理事役員
指名委員会の件　

　　 承認
　　次年度ガバナー補佐の答申も合わせて行う。
　③この指とまれプロジェクト参加の件　承認
２.今月のロータリーレートは１ドル106円です。
３. カナルハウス入口のいばらきアマビエちゃん　
QRコード読み取りのお願い

　 新型コロナウイルスの感染者が発生したとき、
感染者と同じ日に同じ施設を利用した方はメー
ルでお知らせを受け取ることができる、茨城県
のシステムです。

４. 友好クラブの古河ライオンズクラブパスト会長
の長塚孝之さんから、絵葉書を頂きましたので、

皆様にお配りします。長塚孝之さんの義祖父で
日本画家の大亦観風（おおまたかんぷう）の絵
葉書です。元号「令和」の由来となった「太宰
府梅花の宴」（だざいふばいかのえん/奈良時代
に編まれた万葉集に収録されている、梅花を題
材とする32首の和歌が詠まれた宴会）が描かれ
ています。

５. 前期会費未納の方は、速やかにご納付お願いし
ます。

６.ガバナー公式訪問の集合写真配布します。
７. クラブ戦略委員会を立ち上げます。委員長は坪
野潔エレクトです。

８. マイロータリー登録をお願いします。担当を町
田副幹事にお願いしました。

９. ロータリー100周年記念切手が９/18全国各郵便
局から発売されます。

10. ９月第二例会９/18は予定を変更し堀江和弘さん
の追悼例会とします。平服でお願いいたします。

※例会の欠席連絡は両方にＦＡＸをお願いします。
　（火曜日15：00までに）
ザ・カナルハウス 　FAX 0280-31-2112
幹事間下（弾設計） FAX 0280-32-8221

　令和２年９月４日の理事会にて『2021 - 2022年度　
理事・役員指名委員会設置の件』下記の委員が指名
委員会に承認されました。
　　委 員 長　　野村　久男　君
　　副委員長　　栗原　　清　君
　　委　　員　　植竹　清治　君
　　委　　員　　川島　　栄　君
　　委　　員　　野澤　豊輔　君
　　委　　員　　遠藤源一郎　君
　　委　　員　　野村　利夫　君
　　　　　　　　　　　　　　　　　以　上

栗原　清　会長
　会員の皆様こんにちは、
先週開催されました池田
正純ガバナーを、お迎え
しての公式訪問、出席率　
100％例会となり、お出
迎えからの懇談会・事前
協議・クラブ例会・クラ

ブ協議会・会員食事会迄、多くの会員の皆様にご参
加頂き、特に、パスト会長様におかれましては、お
出迎え・パスト会長を交えての懇談会、最後の食事
会迄、長時間に渡りご参加頂きましてありがとうご
ざいました。お陰様を持ちまして、伝統と格式のあ
る古河ロータリークラブというものをガバナーに感
じ取って頂けたものと確信致します。
　さて、今月９月は基本的教育と識字率向上月間で
す。2014年10月ＲＩ理事会は９月を重点分野『基本
的教育と識字率向上月間』としました。地域社会で
基本的教育を普及し、識字能力を高める為のプログ
ラムを支援し、地域社会の参加を促進、成人識字率
の向上、教育における男女格差を減らすための行動、
基本的教育と識字率の向上に関連した仕事に従事す
る事を目指す専門職業人の為の奨学金支援を強調す
る月間であります。

幹 事 報 告

会長の時間投入件数 合計金額
本日 ４２件 １１３，０００円
累積 ２５３件 ７１２，０００円

濱中　　忍 在籍祝いを頂きます。早川さん・鈴木さん
卓話楽しみにしています。

岩﨑　聖一 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

秋葉　和敬 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

小野寺信次 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

山浦　　博 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

浜野　雅之 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

田村　武敏 誕生日のお祝いを頂きます。ありがとうござい
ます。

宮内　則雄 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

熊木　善一 先日は池田ガバナー公式訪問栗原会
長・間下幹事・各委員長の方 ・々会員の
皆様お疲れ様でした。今月お祝いを頂く
方々おめでとうございます。

相良　　登 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

前田美代子 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

五十嵐　順 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

小山　仁美 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

立岡　喜一 誕生日のお祝いを頂きます。早川さん・鈴木
さん卓話楽しみにしています。

斉藤百合子 結婚祝いを頂きます。

田口　哲也 誕生日のお祝い・結婚祝いを頂きます。早
川さん、鈴木さん卓話楽しみにしています。

早川　　宏 本日はイニシエーションスピーチ『私の仕
事』で卓話させて頂きます。

鈴木　敏雄 本日はイニシエーションスピーチ『私の大
好きな事』で卓話させて頂きます。

篠﨑　清忠 誕生日のお祝いを頂きます。

福富　浩志 結婚祝いを頂きます。

井上　　勉 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。

町田　晴彦 早川さん・鈴木さん卓話楽しみにしています。



5

KOGA Rotary Club Weekly Report Vol.55

で話題が共通して大変親しくさせて頂きました。大
変静かで、話題豊富な方で、結婚してから奥様と１
回も喧嘩をしたことが無いのが自慢でした。
　堀江さんが古河ロータリークラブ第41代の会長を
務めた時、私が幹事を依頼されて、二人でクラブ運
営に当たりました。堀江年度１年間の足跡を振り返
り、主だった事業を申し上げます。①2007年１月、
古河ロータリークラブ創立40周年記念事業委員会委
員長岡本重男さんのお力添えを頂き、スリランカに
幼稚舎を寄贈致しました。②現在ある古河ローター
アクトクラブが誕生し、2007年１月20日に、スペー
スＵに於いて、ローターアクトクラブ認証状伝達式
が、挙行されました。③2007年１月27日に、リバー
サイド倶楽部アリーナに於いて、四国アイランド
リーグコミッショナーの、石毛宏典氏を招いて、古
河市と合同で『スポーツ講演会』を開催しました。
④2007年２月21日には、創立40周年事業として、当
時の総合公園に『総合公園案内板』の設置を、白戸
仲久市長列席のもと執り行いました。⑤2007年３月
24日、古河ロータリークラブ創立40周年記念式典を、
現会員鈴木敏雄君のお父さんの、故鈴木貴巳さんに
実行委員長をお願いして、カナルハウスに於いて、
佐藤衛ガバナー・白戸仲久古河市長・台湾中攊南姉
妹クラブの方々のご列席を頂き、盛大に執り行いま
した。以上が、主だった事業ですが、堀江年度の毎
月の理事会資料を私が作り、問題点を堀江会長に問
い合わせると必ず「お任せします」という返事です
ので、殆ど１人で処理していたことを思い出します。
　余談ですが、３年後私が第44代会長を引き受けた
時に、チャーターメンバーである岩﨑清さんに、「宜
しくお願い致します。」と挨拶したら、「２回目の会
長ですか？」と冷やかされました。
　2018年６月20日から１週間、カナダのトロントで
のロータリー世界大会にご一緒させて頂き、国際大
会・バンクーバー・トロント・ナイアガラの滝等の
観光を楽しみ、ホテルでは、２人同室で、楽しい時
間を過ごしたことが楽しい思い出です。
　堀江さんは、旅行・音楽等の趣味を持っておられ
ましたが、特に鉄道旅行が好きでしたね。上野東京
ラインが開通したら、「早速熱海迄各駅で行ってき
ました。」と報告を受け、私が「各駅で退屈しませ
んか？」と尋ねると、「電車が好きだから乗ってい
ても全然疲れないし、乗り合わせた方との会話をす
るのが楽しいし、地方の珍しい食べ物を頂くのも楽
しみです」と言っておられましたね。又、時には、
「日帰りで、仙台に牛タンを食べに行って来た」等
とも言っておられました。又、今年の春ですが、「『桜
祭り』が新型コロナ禍の為中止になり花見が出来な
いので、車窓から花見をしよう」と計画を立て、「古
河駅から小山駅に行き、小山駅から両毛線で高崎駅
に行き、高崎駅から高崎線で上野駅に行き、上野駅
から宇都宮線で栗橋駅で下車し、古河駅に帰って来
た、関東一円の花見を古河栗橋間の料金で楽しん
だ」等と悪ふざけの一面もお持ちでした。映画が好
きで、「事業所の屋号『東和』は、東和映画の東和
から採った」と言ってました。
　まだまだ思い出は尽きませんが、最後に、堀江和
弘さんのご冥福を心よりお祈りして、追悼の辞とさ
せて頂きます。　合掌

　又、今月は『ロータリーの友月間』でもあります。
雑誌月間廃止に伴い、2015 - 2016年度より日本独自
に、９月を『ロータリーの友月間』としたそうです。
　そして、忘れてはいけないのが、９月１日の「防
災の日」であります。1923（大正12）年９月１日午
前11時58分、岩﨑パスト会長がお生まれになって１
年後の関東大震災、マグニチュード7.9と推定され、
近代化した首都圏を襲った巨大地震、死者105,358
人と尊い命が奪われ、全壊全焼失家屋293,387戸、
ちなみに東日本大震災は、マグニチュード9.0です。
日本国内観測史上最大規模で、世界で1900年以降４
番目の規模の地震です。この関東大震災を忘れる事
なく災害に備えようと1960年「伊勢湾台風」の翌年
閣議決定されました。
　これからの季節、台風の発生や大雨の影響による
堤防決壊が心配される時期になります。災害によっ
て避難される古河市民の方々の避難所、このコロナ
禍の中、避難の難しさが懸念されています。古河
ロータリークラブもその対策の一翼を担って行けれ
ばと思います。社会奉仕・職業奉仕や奉仕委員会全
体で急いで検討をお願い致しまして、会長の時間と
致します。

堀江和弘パスト会長へ追悼例会
卓　話 堀江和弘パスト会長へ追悼の辞
卓話者 関口　哲勇　パスト会長

　謹んで、故堀江和弘様
に追悼の辞を申し上げま
す。
　８月24日に栗原会長さ
んから、堀江さんの訃報
のＦＡＸを頂きましたが、
何かの間違いではないの

かと目を疑い、信じることができず、間下幹事さん
に問合せするような始末でした。
　堀江さん、まさか、まさか、まさかですよ。
　８月７日の『月初めのお祝い』で乾杯の発声を、
何ら普段と変わりなく、元気に務めていた堀江さん
に、この９月にお別れの挨拶をするなど、夢想だも
しなかったことです。
　しかし、偶然かもしれませんが、７月17日の例会
の時に、私が聞きもしないのに,「俺、身障者なんだ。
この手帳を出せば、医療費はタダなんだよ」と言っ
て、障害者手帳を見せて下さいました。「何故、障
害者なんですか」と、私が尋ねると、心臓にペース
メーカーが入っているとの事でしたので、もしかし
たら心臓に急に異変が起きたのかと思いました。新
型コロナ渦の影響で、通夜・告別式にも参列出来ず、
後日、自宅の方にお伺いし、香を手向け、お別れを
させて頂きました。
　堀江さんの古河ロータリークラブに対する功績に
ついては、８月28日の会長の時間に栗原会長から申
し上げておりますので省略させて頂きます。
　堀江様は、ロータリー歴でも、年齢でも、私の先
輩でしたが、たまたま貴方の妹さんが嫁いだ東京の
家が、大聖院と大変縁のある檀家であること、又、
先年お亡くなられた奥様が私と同じ足利の生まれで
あること、又、私が若い時に習っていた習字の塾で、
貴方のお姉さんと一緒であったこと等、色々なこと

9月18日例会卓話
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９月10日木曜日、猛暑日の中、桃里カントリー倶楽
部にて、ゴルフ好き会員22名の参加にて開催されま
した。結果は下記の通りです。

　優　勝　伏木　利光　君
　準優勝　相良　　登　君
　　　　　　（初参加の為  優勝は不可の為）
　三　位　間下　　保　君

〈シニアの部〉
　優　勝　立岡　喜一　君
　準優勝　大和田五郎　君

〈ベスグロ〉
　浜野　雅之　君（ＯＵＴ37・ＩＮ41）

　入賞された方はおめでとう御座います。今回参加
出来なかった方、次回の参加お待ちしております。

栗原年度第1回ゴルフコンペ報告

入賞者入賞者

ＩＮ４組目

ＩＮ１組目

ＩＮ２組目

ＩＮ３組目

OUT１組目

OUT２組目

OUT３組目

　
編 集 後 記 editor's postscript

　安倍内閣総理大臣が持病の悪化の為辞任表
明し、先日、菅自民党総裁に就任、内閣総理
に任命され新内閣が組閣スタートと成る事で
しょう。どの様に進められるか、まだまだ不
透明ですが、国も新しい扉を開きました、我々
ロータリークラブも新しい扉を開けて行きま
しょう。


